

 NOTICIAS

- Portada
- En Portada
- Opinión
- Ciudad
- Provincia
- Deportes
- Toros
- Cultura
- Espectáculos
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Sociedad
- Motor
- Internet

 AGENDA

- Cartelera
- Misas y cultos
- Tiempo
- Programación

 SERVICIOS

- Amor y Amistad 
- Cursos
- Masters
- Compraventa
- Suscripción
- Hemeroteca
- Publicidad
- Quiénes somos
- Contactar
- Tienda
- Canal motor
- Páginas Amarillas
- Páginas Blancas
- Callejero



Actualización | miércoles, 13 de septiembre de 2006, 06:24

[polideportivo premios nacionales del deporte 2005](#)

Reconocimiento real a la [Universidad de Granada](#)

El rector David Aguilar recoge de manos del Rey el Trofeo Joaquín Blume por promover y fomentar la práctica deportiva entre sus alumnos



EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo

bernardo rodríguez / efe
PREMIADOS. Todos los galardonados con los Premios Nacionales del Deporte posan junto a la Familia Real tras el acto de entrega.

MADRID. El rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, acudió al Palacio de El Pardo para recibir, de manos del Rey don Juan Carlos, el Trofeo Joaquín Blume, concedido a la institución granadina por promover y fomentar la práctica deportiva entre sus alumnos, dentro de la entrega de los Premios Nacionales del Deporte que tuvo lugar ayer en Madrid.

El jugador del FC Barcelona Ronaldinho fue el gran ausente de la ceremonia, celebrada en presencia de los Reyes y del resto de la Familia Real. Junto a don Juan Carlos y doña Sofía, estuvieron los Príncipes de Asturias, los Duques de Lugo y los de Palma.

Ronaldinho no pudo viajar a Madrid desde Barcelona ya que ayer disputaba el de Liga de Campeones ante el Levski Sofia. El premio de Ronaldinho, el Trofeo Comunidad Iberoamericana, que reconoce la labor del deportista iberoamericano que más se ha destacado durante el año en sus actuaciones deportivas, fue recogido en su nombre por el embajador de Brasil en España, Jose Viegas.

La ausencia del jugador del Barça fue compensada con la presencia del campeón de Fórmula 1 Fernando Alonso, quien recogió de manos del Príncipe de Asturias el Premio Felipe de Borbón por sus triunfos internacionales. Alonso, esquivo con la prensa, conversó largamente tras el acto con el Rey y con el Príncipe, quienes le desearon suerte en su próxima cita, el Gran Premio de China.

Tampoco pudo estar presente en El Pardo, para recoger el Premio Reina Sofía, la nadadora española de sincronizada más laureada en la historia de esta disciplina deportiva en nuestro país, Gemma Mengual, ganadora de cuatro medallas de plata en los Campeonatos de Europa 2006, celebrados en Hungría. Manuel Lacomba, responsable de la natación sincronizada en la Federación Española de Natación, representó a la nadadora en el acto de entrega.

La Infanta Elena entregó el Premio que lleva su nombre, y que reconoce a una persona o entidad destacada por un gesto especialmente relevante de nobleza o juego limpio en la práctica deportiva o que haya prestado una contribución especial a la erradicación de la violencia en el deporte, a la Agencia Mundial Antidopaje. Su presidente, el canadiense Richard Pound, recogió el trofeo.

La Duquesa de Palma entregó el Premio Infanta de España Doña Cristina a la campeona del mundo de vela de la clase mistral, la sevillana Blanca Manchón, considerada por el Consejo Superior de Deportes la revelación "más significativa" del deporte español.

Mateo Garralda, capitán de la selección española masculina de balonmano, medalla de oro en los Juegos Mediterráneos de Almería (2005), plata en el Campeonato de Europa de 2006 y actual campeona del mundo, recibió de manos del Rey la Copa Barón de Güell con la que ha sido reconocido el palmarés del equipo nacional.

A Don Juan Carlos correspondió también la entrega de la Copa Stadium, que a título póstumo ha premiado al empresario lácteo Tomás Pascual Sanza por su contribución a la promoción y fomento del deporte. Pilar Gómez Cuétara, viuda del empresario, uno de los impulsores del programa ADO, recibió la copa que le entregó el monarca.

El CSD decidió conceder el Premio Olimpia 2005, para fomentar la práctica deportiva entre los disminuidos físicos, psíquicos o sensoriales, al Plan de Apoyo al Deporte Objetivo Paralímpico, puesto en marcha en septiembre del año pasado y que finalizará en 2008 tras los Juegos Paralímpicos de Pekín.

En nombre de los impulsores de este Plan, en el que colaboran importantes empresas españolas, recibieron el trofeo la secretaria de Estado de Asuntos Sociales, Amparo Valcarce, y el presidente del Comité Paralímpico Español, Guillén Caballada.

El Premio Consejo Superior de Deportes, que reconoce la labor de entidades locales en el fomento del deporte, ha sido para los Ayuntamientos de Almería, por su exitosa organización de los Juegos del Mediterráneo de verano de 2005, y Alcobendas (Madrid), por su apuesta decidida por el deporte. Los alcaldes de ambas poblaciones, Luis Rogelio Rodríguez y José Caballero, respectivamente, recogieron el galardón.

Sebastián Alvaro, aventurero y director del programa de Televisión Española *Al filo de lo imposible* recibió del Rey el Premio Nacional de las Artes y las Ciencias Aplicadas al Deporte. Este galardón distingue a un profesional que ha destacado por una obra o contribuido a impulsar o difundir la actividad físico-deportiva de manera singular a lo largo de su trayectoria profesional.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Hoteles en España](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO
Powered by CROSS MEDIA